

En 1982-1983, les exportations de produits de défense et de matériel connexe ont légèrement augmenté par rapport à l'année précédente, pour atteindre 1,45 milliard de \$. On a enregistré un accroissement des ventes aux pays européens membres de l'OTAN, ainsi qu'à d'autres pays européens amis qui n'en sont pas membres, une expansion du marché se produisant par ailleurs en Australie, en Suède et en Égypte. Avec l'ouverture de nouveaux débouchés aux États-Unis, les rencontres avec des fonctionnaires et des militaires américains

se sont multipliées, de même que les colloques, missions et foires commerciales dans les deux pays.

Lors de la 21<sup>e</sup> Conférence sur les exportations de produits de technologie de pointe organisée par la direction centrale à Ottawa, 65 délégués commerciaux venus d'un peu partout dans le monde ont rencontré plus de 5 000 représentants du secteur des affaires canadien. Des missions de commercialisation ont été envoyées au Japon, aux États-Unis et au Brésil, trois importants marchés pour nos exportations.